

# *Cuba renforcera le contrôle sur la propriété des terres destinées à l'agriculture et à l'élevage*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 22 fév (RHC) Cuba va renforcer le contrôle de la propriété, de l'utilisation et de la légalité de ses terres agricoles afin de réduire les zones inutilisées ou mal exploitées et d'augmenter la production

alimentaire, une priorité aujourd'hui, selon les autorités du secteur.

Lors d'une conférence de presse tenue la veille, les fonctionnaires du ministère de l'agriculture (Minagri) ont déclaré que le contrôle permettra de caractériser l'état actuel du secteur de l'élevage, ce qui comprend également une vaste inspection de l'enregistrement de la propriété du bétail.

Ils recueilleront également des informations actualisées sur l'utilisation d'équipements, de technologies et d'intrants pour la production animale dans les champs.

Selon les informations fournies par la télévision cubaine, l'exercice d'inspection impliquera la participation de toutes les directions et experts du Minagri, ainsi que des spécialistes des délégations municipales de cette branche.

Au cours de l'année écoulée, le Minagri a fait l'objet d'un audit de la part de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement), qui a exhorté ses producteurs à donner une plus grande impulsion à l'activité agricole.

Le rapport, débattu en décembre lors d'une des sessions de l'organe législatif, fait état d'une augmentation des délits dans ce secteur, en particulier contre le bétail et d'autres cibles économiques.

Les parlementaires ont reconnu que l'agriculture cubaine est l'un des secteurs les plus touchés par la crise mondiale et le renforcement du blocus économique, financier et commercial des États-Unis, ce qui complique la réalité quotidienne du peuple cubain. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347952-cuba-renforcera-le-controle-sur-la-proprieete-des-terres-destinees-a-lagriculture-et-a-lelevage>



**Radio Habana Cuba**